radio.uchile.cl

Noticias relacionadas

rechazarán partida de

Oposición prevé rechazo al

desde el Gobierno

Familias marchan por la

Alameda en apoyo al

movimiento estudiantil

Presupuesto de Educación

pese a llamados a acuerdos

Parlamentarios adelantan que

Presupuesto 2012:

Educación

Escúchanos en línea

Ahora: A tu salud - Luego a las 12:00 Estación Aeropu Ver Programación completa

Programas Jueves 1 de diciembre 2011 Tº: 13º mínima / 29º máxima

Vuelve a escuchar

Semáforo Ciencia

Lunes 7 de noviembre 2011 18:40 hrs.

Coloquio internacional sobre Educación

"La gran estafa que Chile está cometiendo es con los sectores más vulnerables de este país"



Académicos de diversas disciplinas se reúnen para discutir los lineamientos sobre los que se debe refundar la educación pública en el país. Todos buscan reinstalar la educación como un bien público y fortalecer su papel en la formación de ciudadanos. La segunda jornada del coloquio contará con la participación de académicos de Francia, Brasil y Argentina. El rector Pérez dijo que a "los niños y niñas pobres, se les está condenando a una incapacidad intelectual, se les está condenando a que no desarrollen sus talentos"

Con destacados expositores se desarrolla el coloquio internacional "La situación actual del sistema educacional en Chile en perspectiva comparada", inaugurado esta mañana por la decana de la Facultad de Filosofía y Humanidades, María Eugenia Góngora, el presidente del Senado, Guido Girardi, y el rector Víctor Pérez Vera.

La máxima autoridad de la U. de Chile se refirió a la importancia estratégica de estas instancias de reflexión y señaló que "la gran deuda, el gran fraude, la gran estafa que Chile está cometiendo es con los sectores más vulnerables de este país, con los niños y niñas pobres, que se les está condenando a una incapacidad intelectual, se les está condenando a que no desarrollen sus talentos, se les está condenando a que nunca vavan a poder disfrutar de una calidad de vida meior. Eso es el gran drama y lamentablemente no lo estamos viendo".

La charla inaugural del coloquio estuvo a cargo de Carlos Beca, académico del Programa de Educación Continua para el Magisterio en la Universidad de Chile, quien se refirió a los desafíos en la formación de profesores para asegurar una educación pública de calidad.

"Yo creo que hay un desafío doble desde el punto de vista del Estado de mejorar la acreditación y el financiamiento para las universidades estatales para que puedan hacer bien su tarea de formar en buena manera a los futuros profesores de la educación pública", señaló el docente del Programa de Educación Continua.

Algunos de los destacados expositores durante esta jornada fueron el sociólogo Manuel Antonio Garretón; Carlos Peña, rector de la Universidad Diego Portales, y el Premio Nacional de Periodismo 2005, Juan Pablo Cárdenas Squella.

Otro de los expositores fue el abogado y académico Fernando Atria, quien valora la instancia y plantea que la educación debe ser analizada desde una mirada sistémica, y no desde cada institución, pensando además en cómo evitar que lleguemos a pensar que las universidades privadas son mejores que las públicas, como pasó en la Enseñanza Media y Básica.

"Creo que efectivamente hay un problema de que en el sistema universitario va a tender a lo mismo que hoy vemos en el sistema escolar. La pregunta es cómo intervenir esa tendencia para neutralizarla. Me parece que parte importante del problema, que es lo que llevó y lo que crea un problema en la educación escolar es el hecho de que establecimientos públicos tienen que competir

Noticias del día

- Mónica Quezada: "cuando Walter Ramírez mató a Matías una parte de mí
- Sernac denuncia a la justicia a nueve empresas por incumplimiento de Lev de Crédito Universal
- Durban: Potencias en picada contra el continente africano
- Asociación de jueces se coloca de lado del Ministerio Público en polémica con Hinzpeter
- Ex ministro Andrés Velasco critica proceso contra Daniel Fernández en el
- Familia de Matías Catrileo presenta millonaria demanda contra el Estado chileno
- Asociación de Funcionarios no Académicos del Hospital Clínico de la U. de Chile rechazan pago parcial de
- Justicia acoge recurso de empleados públicos sobre instructivo de ministerio
- Desempleo baia a 7.2 por ciento en trimestre agosto-octubre
- Ambientalistas y organizaciones sociales retoman las marchas contra HidroAysén
- > El Reino Unido vuelve a protestar como en los 70
- > Comisiones de la Cámara de Diputados aprueban en general provecto de voto voluntario
- Secundarios insisten en que la educación pública debe quedar bajo la administración del Estado
- Seminario analiza la violencia institucional que se ejerce contra niños manuches
- Alexis sorprende en España con doblete ante Rayo Vallecano

Ver todas (>)

Noticias por fecha diciembre 2011

L	M	Х	J	٧	s	D
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	
	« nov					

con establecimientos privados en desigualdad de circunstancias", puntualizó Atria.

Para Bernardo Subercaseaux, académico de la Facultad de Filosofía y Humanidades, "hay que tener la imaginación suficiente para reinventar un sistema que permita una educación pública, con recursos y de calidad", señaló el destacado literato.

Agrega que hay que ser autocríticos y tener un fuerte compromiso con la formación de profesores y con todos los escalones del sistema público en Chile, ahogado en este momento.

En este sentido, Subercaseaux dijo que "no debemos caer en la auto complacencia, tampoco pasamos la prueba de la blancura. Creo que es mejor ponernos en el sitial que tenemos y colocarnos desafíos, que andar repitiendo por todas partes que somos la universidad más importante del país, somos la mejor universidad pública, no. Tenemos desafíos y tenemos que crecer y estar a la altura de esos desafíos".

El coloquio continúa en el salón Antonio Varas, a las 9:00 de la mañana con la conferencia de Georges Couffignal, profesor del Instituto de Altos Estudios de América Latina de la Universidad Paris III y del Instituto de las Américas en Francia.

Luego, quienes asistan a Morandé 25, también podrán debatir junto a otros destacados expositores nacionales e internacionales que intervendrán en las diferentes mesas preparadas para la segunda y última jornada del coloquio sobre la crisis del sistema educativo en Chile.

Para más información, sobre el programa y los expositores, ingrese a coloquioeducacion.uchile.cl

Compartir:









Comentarios

3 Comentarios en ""La gran estafa que Chile está cometiendo es con los sectores más vulnerables de este país"

lunes 7 noviembre a las 22:11 pm

Un regalito más de la Chile para todos nosotros.

Me alegra ver que el debate se instala a nivel adecuado a las necesidades que nuestro sistema educacional presenta.

Me alegra también que se presenten diversos puntos de vista, y dejemos las especulaciones para los que quieren imponernos su negocio, a costo de quienes recibimos el producto.

Una visión estratégica, una visión sistémica, que lindo suena eso, parecen distinciones de otros, me alegra verlas en este debate.

Hernan dice:

martes 8 noviembre a las 11:35 am

No solo están las ganas sino también los argumentos para sobrepasar la sobervia neoliberal.

Me parece clave que los rectores de las universidades del estado escindidas por la dictadura, emprenda el retorno a la U de Chile...Quedarse defendiendo parcelas es menos fructífero que lanzarse en un proceso de reunificación de la U de Chile como verdadera universidad nacional y regional.

saludos H Medina R Sociólogo.

martes 8 noviembre a las 13:33 pm

La verdad es que hay mucha estafa en Chile y no solo en la educación, en muchos otros estamentos

El Domingo salió un reportaje en el segundo diario mas antiguo de Chile "La Discusión" de Chillán.

En el se informaba como han lucrado los colegios subvencionados de esa ciudad, si tiene la oportunidad de leerlo por internet, veran como danzan los millones de pesos mensualmente.

Es un reportaje muy bueno e interesante.

Comentar

Este es un espacio de expresión respetuosa. No se aceptarán comentarios ofensivos, discriminatorios o que atenten contra las personas o instituciones. Radio Universidad de Chile no se hace responsable por el contenido de los comentarios.

or favor no	utilizar	mayúscula	S
-------------	----------	-----------	---

Nombre (obligatorio)	
Correo (obligatorio)	
	<u> </u>

Comentar	~	
Diario electrónico Radio Universidad de Chile Rector: Víctor Pérez Vera Director: Juan Pablo Cárdenas Squella Editora: Sohad Houssein Tabja	Miguel Claro 509, Providencia - Santiago de Chile - Mesa Central: 9771570 - Contacto	Síguenos en Twitter 🔁 Léenos vía RSS 🕥
		Desarrollado por chuchurex